

35 años repartiendo cartas

Paco Florido es, desde los 18 años, cartero en Las Palmas de Gran Canaria. Pidió la admisión en el Opus Dei poco tiempo después y casi cuatro décadas más tarde continúa repartiendo cartas en el mismo barrio.

22/05/2015

A Paco le encanta su trabajo y disfruta tratando a la gente. Ha aprendido en el Opus Dei a procurar hacer su trabajo con profesionalidad y cara a Dios. Además, su oficio de

cartero le permite conocer y entablar amistad con mucha gente del barrio.

Tantas horas de trato a lo largo de años ha generado todo tipo de historias, anécdotas y sucedidos siempre en un clima de amistad, cercanía y afecto.

Paco aprovecha las oportunidades del confianza con los vecinos a lo largo de la jornada para mostrar cercanía en las preocupaciones, ayudar si puede en los problemas, rezar por las intenciones y necesidades que le plantean, y si la ocasión lo propicia, difundir la devoción a San Josemaría.
